

Communiqué de presse

Paris, le lundi 18 mai 2015

Décès de Mgr André Lacrampe Archevêque émérite de Besançon



PHOTO CIRIC

Mgr André Lacrampe, archevêque émérite de Besançon, est décédé dans sa 74^{ème} année ce vendredi 15 mai 2015 dans le diocèse de Tarbes-Lourdes où il s'était retiré pour raison de santé, tout en étant très actif à la cité Saint-Pierre du Secours Catholique où il résidait.

Des célébrations pour Mgr André Lacrampe auront lieu le jeudi 21 mai à 11h30 à la Cathédrale de Tarbes et le vendredi 22 mai à 15h à la Cathédrale de Besançon où il sera inhumé.

Né le 17 décembre 1941 à Agos-Vidalos (Hautes-Pyrénées), Mgr André Lacrampe, après des études au séminaire du Prado et aux facultés catholiques de Lyon où il obtint une licence de théologie, fut ordonné prêtre le 31 décembre 1967 pour le diocèse de Tarbes et Lourdes.

Il fut ensuite aumônier des lycées et collèges techniques et aumônier fédéral JOC dans le diocèse de Tarbes de 1968 à 1975. Il devint aumônier national de la JOC-JOCF de 1975 à 1979, puis il fut nommé vicaire épiscopal et curé de la cathédrale de Tarbes entre 1979 et 1983.

Mgr André Lacrampe fut nommé par le Pape Jean-Paul II évêque auxiliaire de Mgr Ménager, archevêque de Reims, le 13 juillet 1983 et consacré évêque le 16 octobre 1983. Il devint évêque prélat de la Mission de France de 1988 à 1994. Il fut ensuite évêque d'Ajaccio de 1995 à 2003 puis archevêque de Besançon de 2003 à 2013.

Au niveau national, il fut notamment Président du Comité France-Amérique latine de 1987 à 1993, Président du Comité socio-économique et politique de 1995 à 1999 et Président du Conseil National pour la Solidarité de 2001 à 2006.

Mgr André Lacrampe a notamment publié « Evêque aux semelles de vents » en 1995 aux éditions du Cerf, « Marche avec ton Dieu » en 2004 chez Mediapaul », « Ambitions pour notre Eglise » en 2011 chez Nouvelle Cité et « Des Pyrénées à la Franche Comté : 30 ans d'épiscopat » en 2013.